



## Fotos vom Gossauer Wienachtsmärt vom 13. Dezember 2014

### Das FDP Raclettezelt wieder am Gossauer "Wienachtsmärt"

Alle Jahre wieder, so auch 2014, kommt nicht nur das Christkind, sondern engagiert sich die FDP Gossau mit ihrem Raclettezelt auch zu Gunsten des Spitex-Verein Gossau. So auch am diesjährigen Wienachtsmärt.

Mehrere Mitglieder und der gesamte Vorstand stellten sich in den Dienst unserer Partei und verwöhnten unsere Gäste mit Raclette, Wein, Kaffee und Kuchen im weihnächtlich geschmückten und beheizten Zelt. Während 7 Stunden war Dauerbetrieb angesagt, der es uns ermöglichte vertieften Kontakt zur Gossauer Bevölkerung zu pflegen und so unsere Partei auf eine sympathische Art und Weise der Bevölkerung in Erinnerung zu rufen. Bekanntlich ist ja das Jahr 2015 ein Doppelwahljahr.

Wie in den Vorjahren ist es uns gelungen einen Erlös von CHF 1'000.00 zu Gunsten der Spitex zu erwirtschaften. Einen herzlichen Dank des Präsidenten an alle Helferinnen und Helfer für den tollen Einsatz.



Die FDP Gossau ZH zeigt Präsenz...



Das FDP Dream-Team in Aktion am Raclettestand.....

\*\*\*\*\*